

Bilan du pavage 2024 à Saguenay

Saguenay, le 4 septembre 2024 – La Ville de Saguenay dresse le bilan des opérations de pavage effectuées sur son territoire en 2024. Au total, ce sont 29,6 kilomètres de route qui sont désormais couverts d’asphalte neuve. La planification améliorée des travaux a permis de réaliser des économies de 19 % sur la facture totale, par rapport aux opérations similaires de l’an dernier.

Les appels d’offres lancés plus tôt, ainsi que l’optimisation des techniques de réhabilitation des chaussées expliquent cette réussite. Les 106 interventions, réparties sur le territoire, couvraient des tronçons de différentes longueurs, entre 200 mètres et 1,2 kilomètre.

« L’emphase mise sur le maintien de nos actifs et la planification de nos opérations porte déjà ses fruits. Nous avons pu économiser sur le montant à déboursier, en plus de travailler les zones scolaires au début des travaux, pour réduire l’impact au moment de la rentrée. C’est exactement ce que nous avons annoncé : des travaux mieux planifiés, répartis dans le temps. Nous continuerons nos efforts pour maintenir et améliorer nos infrastructures », a déclaré Julie Dufour, mairesse de Saguenay.

La priorisation des travaux a été faite ainsi : 1) zones scolaires; 2) artères principales; 3) rues locales et rangs. La municipalité a investi 16,5 millions de dollars en pavage pour 2024.

-30-

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)